
Dupuis, Liliane

[Accueil](#) > [Avis de décès](#) > [Dupuis, Liliane](#)

Partager 64

DUPUIS, Liliane

1921 - 2019



Au CHSLD de Squatec, le 1^{er} octobre 2019, est décédée à l'âge de 98 ans et 6 mois, dame Liliane Dupuis, épouse en 1^{ères} noces de feu M. Élie Dubé et en 2^{es} noces de feu M. Fernand Malenfant. Elle demeurait à Squatec et autrefois de Packington et de Lots-Renversés.

Elle laisse dans le deuil, ses enfants : Rachel (Réjean Bélanger), Michelle, Benoît (feu Marie-Anna Michaud), Roselle (Arthur Lavoie), Louiselle (Marcel Soucy) et Colette (Jean-Eudes Pelletier), ses 17 petits-enfants : Maryse, Vincent, Carole, Carl, Sonia, France, Serge, Josée, Annie, Julie, Claire, José, Jules, Mireille, Samuel, Amélie et David, ses 36 arrière-petits-enfants, ses 6 arrière-arrière-petits-enfants, les enfants de la famille Malenfant, ses frères et ses sœurs, ses neveux et nièces, ses cousins et cousines ainsi que de nombreux autres parents et ami(e)s.

La famille recevra les condoléances à la Coopérative funéraire des Eaux vives, 400, avenue Principale, Dégelis, le jeudi 10 octobre de 19 h à 22 h et le vendredi 11 octobre à compter 9 h.

Le service religieux sera célébré, le vendredi 11 octobre à 10 h 30, en l'église de Packington et de là au cimetière paroissial.

Toute marque de sympathie peut se traduire par un don à la [fondation de la santé de Témiscouata](#), 58, rue de l'Église, C.P. 310, Témiscouata-sur-le-Lac (Québec) G0L 1X0. Cartes disponibles à la maison funéraire.

La famille tient à remercier le personnel du CHSLD de Squatec pour les bons soins prodigués à leur mère.

Le personnel de la Coopérative funéraire des Eaux vives offre à la famille ses plus sincères condoléances et la remercie pour sa confiance.

ÉCRIVEZ VOTRE MESSAGE DE SYMPATHIE

37 messages reçus

Famille Dube et Dupuis

Ah ma tante Liliane. Tellement bonne. Papa disait toujours, elle a un grand coeur, patiente, et pleine d'amour.

Votre entrée au paradis sera très appréciée. Il y a plein de gens qui vous attendent les bras ouverts. Aurevoir. Sympathie à tous et toutes.

- Françoise dube, le 3 octobre 2019